



## Standard & Poor's mejora calificación crediticia del Edomex

**T**oluca, México.- El gobernador Eruviel Ávila Villegas destacó la información dada a conocer por Standard & Poor's, donde sube la calificación de riesgo crediticio en escala nacional -CaVal- de "mxA" a "mxA+", con una perspectiva estable de la economía estatal, reflejo de las satisfactorias prácticas de gestión financiera, así como de la mejora en recaudación.

"Para los mexiquenses es una excelente noticia que Standard & Poor's nos haya incrementado la calificación crediticia. Esto nos indica que vamos por buen

camino y que la ciudadanía debe confiar en que en esta administración estamos haciendo bien, y que la tarea y el compromiso con los mexiquenses deben seguir y debemos redoblar esfuerzos. Quiero asegurarles que seguiremos siendo disciplinados en los temas de transparencia y de finanzas públicas", afirmó.

Esta mejora de la calificación crediticia, dijo, refleja la mejora gradual del desempeño presupuestal del Estado de México, las mejores prácticas administrativas y financieras para el control del crecimiento del gasto operativo.

